

Les 2 Peugeot 407 au départ des Francorchampions ces 14 – 15 et 16 avril.

C'est ce soir que les 2 Peugeot 407 on revêtu leurs habits de cérémonie. En effet c'est sous le doigté professionnel de la société « Aderis » que les 2 Peugeot on été décorées. C'est également ce mercredi que les moteurs on pu ronronner dans les ateliers TGB à Seraing devant l'équipe presque complète. Les pilotes de ces 2 voitures sont Jean André, Bernard André, Alexandre de Vits et Benoît Galand. Le nom de cette nouvelle équipe est "Objectif 2.30" tout un programme : c'est la fusion de Bean'S Project et de TGB Racing. C'est également le fruit d'un travail de « fou » pour aligner ces 2 Peugeot 3 semaines seulement après la signature d'achat !!!
Il ne reste plus qu'à leurs souhaiter bonne chance...
(JP Joassin – SportMoteur.be)

